

# ごへんち

～すべては子どもの笑顔のために～

二戸市立御返地小学校

第3号

令和6年4月26日

## 1年生を迎えました

4月24日（水）、児童朝会の中で、1年生を迎える催しが開催されました。

1年生は、入学してから約1か月が経ちました。学校の生活リズムにも慣れ、毎日、全力で勉強・運動に取り組み、休み時間には広い校庭や体育館を楽しそうに駆け回っています。

1年生に「好きな食べ物は？」と、質問し答えてもらいました。

「いちごシェイク」

ダブルバーガーの単品

ツナ缶の肉まん

好きなものは？



桜 満開



いっしょに歌いました



# 安全第一 しっかり確認！

4月17日（水）、交通安全教室が行われました。

曇り空の下でしたが雨にあたらず、校庭で簡易信号機を使って、登校班ごとに横断の練習をしました。また、そのあとは、実際に学校前の道路を2巡回し、安全に注意しながら歩行の練習をしました。

1年生から6年生まで、指導員さんの話をよく聞き、道路の正しい歩き方について実地を通しながら、体と心で学ぶことができました。

この日、指導してくださったのは、二戸駅前交番の駐在さん、交通指導員の3人の方、二戸市役所防災安全課の方、そしてボランティアのお父さんです。子ども達への真摯で温かいご指導に心より感謝いたします。ありがとうございました。



指導員の方々



横断練習



しっかり手をあげて



交通安全教室反省会より（終了後、指導してくださった方々から）

- 横断旗を上げる人は、車にしっかりみえるように、みんなから1歩前に出て旗を見せるようにしっかり出すこと。（止めるサインを運転手にしっかりみせる）
- 先頭に歩く人は、列がつまるので、少し早めに歩くこと。
- 手をあげるときは、耳に腕がぴったりつくようにして挙げること。

◆おうちの方へのお願い

- 学区内は信号がないので、信号機がある場所にいった際には、横断する体験を実際にさせてほしい。
- 自転車は、しっかり乗れるようにおうちの方がついて練習してから使用してほしい。

